



ENTRUST



Soluciones de certificación digitales para la infraestructura de clave pública (PKI)

Generar confianza para la infraestructura de clave pública (PKI)

CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES

Ampliar la seguridad de Red Hat Certificate Authority para la aplicación como clave de la NSA para aplicaciones certificadas (CSfC).

Fomentar el manejo de seguridad generando la identidad de los usuarios y manteniendo la privacidad de las comunicaciones.

Proteger la función de la aplicación habilitada para la PKI.

Utilizar módulos de seguridad de hardware (HSM) de Entrust para certificado público NIST FIPS 140-2.

ceñido digitalmente, la implementación de la aplicación que admite la aplicación en su ejecución es más seguro debido al cumplimiento normativo del gobierno de la industria, que hace que la PKI pueda satisfacer la demanda.

SE
Clave de firma
privada
protegida por
HSM

El problema: las KPI organizacionales se están ampliando para cumplir con un número cada vez mayor de aplicaciones comerciales

A medida que la brecha de datos entre el entorno organizacional, la organización ha encontrado a la PKI para proteger contra la violación de las aplicaciones críticas y datos confidenciales. Dentro de la PKI, la autoridad de certificación (CA) emite certificados electrónicos para validar la identidad en línea, hace cumplir la política de acceso. Analiza la cantidad de

soluciones





El desafío: establecer una raíz de confianza para los controles de identidad y acceso

La protección de la integridad digital de la CA que genera la PKI es de vital importancia para garantizar la confianza en la aplicación, como el manejo de datos que se protegen.

Dado que la PKI admite cada vez más la opción de cambiar el acceso de los usuarios, incluyendo los dispositivos móviles y las aplicaciones BYOD (trae tu propio dispositivo), las organizaciones deben asegurar que tanto la clave pública como la privada estén protegidas y sean gestionadas de manera confiable.

La solución: Red Hat y Entrust brindan juntos una protección sólida de las identidades digitales

Red Hat Certificate System es una solución que valida la identidad digital que se aplica a través de la protección de la clave CA que emite la identidad. Cuando el proceso de emisión depende de la protección de la clave CA que emite la identidad. Cuando el proceso de emisión depende de la ejecución en tiempo real de la clave almacenada localmente en la máquina, es una clave pública que se usa para proteger la clave privada. La modificación de la clave pública es detectada por el sistema.

Lo que se necesita es una solución que no maltrate la clave a la aplicación en la capa de conexión y que no pague por la certificación SSL/TLS, sino que la aplicación tiene la necesidad de la PKI, la demanda de la CA y la necesidad de la seguridad mejorada en el protocolo.

Lo HSM nShield de Entrust es una solución que cumple con las normas de Red Hat y es compatible con la interfaz de programación de aplicaciones C (CAPI). Cuando se aplica lo HSM nShield de Entrust el proceso de emisión de la clave se realiza en tiempo real de acuerdo con la clave almacenada localmente en la máquina. La clave de la máquina es una clave pública que se usa para proteger la clave privada. La modificación de la clave pública es detectada por el sistema.

Prácticas de Seguridad en la Infraestructura de Red Hat

¿Por qué utilizar HSMs de Entrust con Certificate System de Red Hat?

La identificación de bienes, la ejecución de acciones y la planificación de contingencia son parte importante y esencial para proteger la integridad de la PKI. Una PKI debe adaptarse a la seguridad y proporcionar una solución segura y confiable para el manejo de claves y certificados. Vincular la implementación de certificado a la ejecución de operaciones de identidad es fundamental. Utilizar el HSM nShield de Entrust ha sido una lección importante para garantizar la integridad de los compromisos de CA y su ejecución.

Certificado electrónico es una forma de garantizar la integridad, incluyendo FIPS 140-2 Nivel 3 y Common Criteria EAL4+, lo HSM nShield:

Almacene las claves privadas maestro y certificado digital en su forma no ejecutable e impide la manipulación indebida.

Genera el acceso de administrador y una política basada en la jerarquía de autorización y la implementación de doble factor.

Complementa la ejecución no manejable del espacio público, la ejecución virtualizada y la ejecución de la empresa.

HSMs de Entrust

Los HSMs de Entrust nShield ofrecen una ejecución de HSM de mano a mano y una conexión de HSM de mano a mano. La ejecución de Entrust nShield es fácil de integrar y ofrece una amplia gama de funciones de seguridad, como la ejecución de claves y certificados. Los HSMs de Entrust nShield cumplen con las normas más estrictas de seguridad, incluyendo FIPS 140-2 Nivel 3 y Common Criteria EAL4+. Los HSMs de Entrust nShield ofrecen una ejecución de claves y certificados que es difícil de romper y que cumple con las normas de seguridad más estrictas.

Red Hat

Red Hat es el proveedor mundial de soluciones de certificación de código abierto para empresas. Además de su propia certificación de Red Hat, la ejecución incluye la plataforma Red Hat Enterprise Linux, Red Hat OpenShift y Red Hat OpenShift, entre otras amplias gama de servicios y administración. Los HSMs de Entrust nShield de Entrust están certificados con Red Hat Certificate System. Puedes visitar www.redhat.com para obtener más información.

Más información

Puedes obtener más información sobre los HSMs de Entrust de Entrust en entrust.com/HSM. Puedes obtener más información sobre la ejecución de Entrust en la página de identidad, acceso, comunicación y datos, en entrust.com.

